

Gemeinde für neuen Pachtvertrag mit Hornower Sportverein

Hornow-Wadelsdorf Zwischen der Gemeinde Hornow-Wadelsdorf und dem TSV Hertha Hornow wird zum 1. Februar des Jahres 2010 ein neuer Pachtvertrag für das Sportlerheim und den Sportplatz in Hornow in Kraft treten.

Das hat die Gemeindevertretung einstimmig beschlossen. Wie Sachbearbeiterin Karin Aldermann erklärte, sei der derzeit gültige Vertrag am 1. Februar 1995 mit einer Laufzeit von 15 Jahren abgeschlossen worden. Da keine Verlängerungsoption enthalten sei, würde er zum 31. Januar auslaufen. Um die Arbeit des Vereins und den Wettkampf- und Spielbetrieb zu gewährleisten, müsse ein neuer Pachtvertrag abgeschlossen werden. Ein Sonderkündigungsrecht in den neuen Vertrag aufzunehmen, wie es Hauptamtsleiter Mike Lenke vorgeschlug, wurde abgelehnt. Wie die Bürgermeisterin Antoinette Leesker betonte, schütze der Pachtvertrag den Verein auch vor der Denkmalbehörde. Es gebe Bestrebungen, den Park am Schloss wieder zu vergrößern, was für die Gemeinde wirtschaftlich aber kaum tragbar sei, so Antoinette Leesker. Von den Ortsteilfeuerwehren und Vereinen der Gemeinde könne die Sportanlage kostenlos genutzt werden. *ani*